

*Pour celui dans le temple duquel la Voûte est étoilée
Dans le temple duquel le Soleil est l'image de Dieu
Dans le temple duquel la Lune se rend chaque mois
Et apporte le message chaque pleine lune,
Et dont celui la Lune chante le message comme mot de seize lettres,
A Sa religion j'appartiens, à Son temple je rends visite,
Son nom j'exprime, dans Sa gloire je vis.
A Lui j'offre le lotus de ma journée,
A Lui j'offre le lotus de ma nuit.*

Ces pensées-semences issues des méditations de la Psychologie Spirituelle du Dr Ekkirala Krishnamacharya donnent le ton du Messenger Lunaire du Cercle de Bonne Volonté. La lune est le principe réflecteur et le symbole du mental. Si elle est pure et claire, elle est en mesure de refléter les impressions venant des cercles supérieurs. Le moment de la pleine lune permet un alignement supérieur, à condition d'être suffisamment équilibré. L'alignement du soleil, de la lune et de la terre dans le ciel aide à faire l'expérience de la magie de la lumière de l'âme et de sa manifestation dans le physique. Le Messenger Lunaire paraît mensuellement au moment de la pleine lune. Il contient des pensées des enseignements de l'éternelle sagesse. Il souhaite inspirer à les réaliser dans la vie pratique.

PERSPECTIVES DE SAGESSE 141 : LA COMMUNAUTÉ DE MAITREYA

Préparation à la Collaboration

Il faut de notre part une préparation pour pouvoir travailler pour un Maître. Nous avons besoin d'un intellect propre et enthousiaste pour pouvoir recevoir les idées intuitives des cercles supérieurs, et cela demande préparation. Nous devons apprendre à ne point séparer avec notre intellect, mais à l'utiliser pour unir et inclure. En étant amicaux, coopératifs et ouverts, nous pouvons recevoir les énergies d'en haut. A proportion de ce que nous permettons aux énergies qui sont avec nous de s'écouler dans l'environnement, l'énergie continuera à s'écouler en nous. La pratique de la coopération est tout aussi importante que celle du yoga.

Ce n'est qu'avec la gentillesse, la coopération et l'amour que nous pouvons construire une véritable communauté. Une telle communauté est également appelée la communauté de Maitreya, *Maitreyi Sangha*. Le Seigneur Maitreya, en particulier, travaille à la création de cette communauté en tant que fraternité de l'humanité sur la planète. Cette communauté aide les gens à atteindre les royaumes supérieurs. La communauté de Maitreya valorise la coopération. Au sein de l'humanité, les membres de la communauté recherchent ceux qui coopèrent. Si nous voulons rejoindre la communauté Maitreya, nous devons apprendre à coopérer et apprendre à ne pas tolérer la non-coopération. La non-coopération est une graine de poison qui nous sépare de la vie environnante. Elle donne naissance au doute et à l'aversion ; elle conduit à la faiblesse et à la séparation.

Le premier pas vers la gentillesse et la coopération est la communication. Communiquer permet à l'énergie de circuler librement dans l'environnement. La communication permet la collaboration et donne l'expérience de la communauté. Il ne s'agit pas de communiquer des expériences personnelles, mais des choses et des événements liés au travail ou à la communauté. Il s'agit de ne pas cacher aux autres les informations que nous connaissons, mais de les transmettre à ceux ne les connaissant pas. Lorsqu'il n'y a pas de communication, les énergies sont bloquées et le travail ne peut se faire. Lorsque nous retenons des informa-

tions et ne les partageons pas, c'est en raison de l'énergie de pouvoir que nous portons, inconsciemment en nous. En partageant les bonnes informations entre tous les groupes, nous sommes énergétiquement connectés.

La connaissance est considérée comme un moyen d'atteindre le cœur et de faire l'expérience de la communauté du cœur, où les âmes se rencontrent et se réjouissent. La communauté dans le cœur est la base pour devenir membre de la communauté de Maitreya. Là où il y a un cœur, il y a de la compassion. Nous ressentons dans notre cœur la douleur, le chagrin et les difficultés de nos semblables. Toute calamité sur la planète, comme les incendies, les tsunamis, les tremblements de terre, frappe naturellement le cœur d'un vrai disciple, puisque le discipulat touche le cœur. De tels êtres au cœur tendre appartiennent à la communauté de Maitreya.

La Communauté en tant qu'Âme

Les membres de la communauté tendent à guérir n'importe quels maux de la planète. Ce sont de véritables serviteurs, qui prient principalement pour le bien-être des gens et le rétablissement de l'ordre dans des conditions perturbées. Ce sont des guérisseurs magnétiques mobiles répartis sur toute la planète. Le terme de "serviteur du monde" s'applique vraiment à eux. Ces membres de la communauté sont très chers au Seigneur Maitreya.

L'âme est en communauté et en communion alors que la personnalité essaie de construire ses propres murs. Nous nous unissons à l'âme des autres. Nous nous unissons aux âmes et dépassons ainsi les personnalités. D'abord, nous nous voyons nous-mêmes et la Lumière en nous. Puis, nous voyons la Lumière dans les autres, et plus tard nous essayons de voir la Lumière dans tous les autres. Lorsque nous ne voyons finalement que la Lumière, il n'y a plus d'autres personnes. JE SUIS CELA en tant que les autres, et en effet il n'y a plus d'"autres". Il s'agit d'une seule âme agissant à travers de nombreuses personnes, d'une seule force de vie travaillant à travers de nombreuses formes.

En fonction de nos efforts, nous trouvons notre propre réa-

lité. Lorsque nous nous tenons dans la Lumière du JE SUIS, se rencontrer en tant que cœurs, en tant qu'âmes, devient plus facile, voire sans effort. Par conséquent, les yeux sourient, le cœur s'ouvre et la communion en tant qu'âmes se produit. La communion dans la conscience libère les gens du cocon de la vie individuelle. L'expérience de la communion est ce que nous faisons dans la vie de groupe. La vie en groupe exige de se débarrasser des personnalités individuelles et de s'unir à la conscience unique qui opère à travers la multitude. L'expérience de la vie en groupe a ensuite conduit au développement des participants, tant à l'Est qu'à l'Ouest. La vie en groupe semble libérer la personne de son mode de vie individualiste conditionné.

Familles et Communautés

La famille est un groupe naturel et la vie familiale est à bien des égards un bon terrain d'entraînement. Elle nous permet d'apprendre à faire des compromis, accepter les points de vue des autres et les faire passer avant les nôtres. Lorsque nous entrons dans un groupe plus important, nous ne savons pas comment nous comporter et faire des compromis au début si nous ne l'avons pas appris dans la vie familiale. Dans le microcosme familial, nous pouvons recevoir une formation sur la manière dont nous devons nous comporter en tant que membre d'un groupe.

Par conséquent, nous devons renforcer à nouveau la tradition familiale et introduire de bonnes traditions au sein de la famille. Si possible, nous devrions méditer au sein de la famille. Il est également conseillé de mener nos activités de service extérieur au sein de la famille. La bonne graine est plantée dans les enfants lorsqu'ils rendent service à la société avec leurs parents. Les familles qui vivent ensemble dans une communauté pacifique génèrent des vibrations positives dynamiques qui contribuent de manière significative à la paix dans l'environnement. C'est pourquoi les Maîtres encouragent la vie dans une communauté qui inclut tous les autres êtres vivants, tels que le règne animal, le règne végétal, le règne minéral etc.

Lorsque nous voulons rejoindre la communauté de Maitreya, nous pensons à la communauté et au travail qu'elle accomplit. Nous montrons notre amour pour nos semblables par notre service, même si ce n'est qu'à petite échelle. Depuis de nombreux siècles, les membres de la communauté sont engagés dans ce noble travail. Aujourd'hui, le Seigneur Maitreya transmet la connaissance de la vie en communauté en formant des groupes spirituels vivant ensemble et servant la société comme un tout.

À l'époque du Seigneur Krishna, il existait des communautés harmonieuses appelées Brindavans. Brindavan signifie groupes autonomes et auto-protégés. Le grand initié Pythagore a conçu les communautés pythagoriciennes de la même manière. Ce noble concept de communautés autonomes a existé dans différents pays. En Israël, les communautés appelées kibboutz ont été développées pour faire avancer rapidement le pays. La conscience de groupe vient

essentiellement de la construction de familles et de communautés où les familles vivent ensemble. Il est important que ces communautés soient volontaires. Personne ne veut être gouverné ou dominé par d'autres.

Unir et Diviser

Dans la plupart des groupes, les opinions divergentes sont nombreuses. Lorsque nous nous concentrons sur les différences, nous avons tendance à diverger. Toutes les distinctions, différences, démarcations et discriminations appartiennent au domaine de la personnalité. Mais l'âme est au-delà de tous ces domaines.

Partout où l'on recherche la synthèse, il existe également un effort pour la neutraliser. Alors que de nombreuses personnes s'efforcent de parvenir à l'unité, le contraire se produit également et il y a une résistance aux efforts favorisant l'unité. Nous le constatons au niveau mondial. Certains se réjouissent d'un conflit permanent, d'autres se réjouissent de l'harmonie. Chaque camp atteint son point culminant. La lutte doit prendre fin quelque part. Elle culmine grâce à un alignement supérieur qui se produit de manière subtile.

Alors qu'au niveau terrestre, on s'efforce de diviser, séparer et promouvoir le conflit, dans le monde subtil, de grands alignements se produisent. Nous vivons à un moment où le temps offre une initiation humaine et une initiation solaire et où nous pouvons nous élever dans le royaume et la lumière de l'âme. En fonction de notre conscience, nous pouvons nous engager dans de tels efforts sublimes.

Opposition et Transformation

La communauté de Maitreya est une communauté de bonté. Les membres de la communauté ne nourrissent aucune inimitié à l'égard de qui que ce soit dans le monde. Ceux qui travaillent contre la communauté sont considérés par la communauté comme des collaborateurs indirects. Par leur opposition, ils accélèrent et manifestent le travail. Par leur part d'opposition, ils maintiennent également la Présence de la communauté. Comme la Présence est divine, les opposants touchés par le divin provoquent en eux-mêmes la transformation nécessaire. Ce processus bien que subtil est visible.

Nous pouvons nous connecter et nous identifier à une partie de notre être avec le subtil, le supra-mondain, tout en vivant dans le grossier. Il s'agit d'une vision à deux canaux. Les membres de la communauté de Maitreya ne laissent pas le mondain de côté mais vivent simultanément la vie mondaine et supra-mondaine. Ils forment un canal pour faire descendre les plans supérieurs.

Sources : K.P. Kumar : *Teachings of Lord Maitreya Vol. 1 + 2; div. seminar notes; Dhanishta Publications, Visakhapatnam, Inde (www.aquariusbookhouse.com).*



La Bonne Volonté est contagieuse !

Le Messager lunaire paraît en français, allemand, anglais et espagnol. Si vous le désirez, nous vous inscrirons dans notre registre d'envoi (guter-wille@good-will.ch). Autres informations : www.good-will.ch . Si vous ne voulez plus obtenir la lettre, informez-nous s.v.p.

Cercle de Bonne Volonté